

Le président de la Guinée Équatoriale remercie Cuba de sa coopération



La Havane, 14 novembre, (RHC).- Le président de la Guinée Équatoriale, Théodore Obiang Nguema, a exprimé ses remerciements au nom de son peuple, à Cuba pour sa coopération, car grâce à cette aide ils peuvent relever d'importants défis dans plusieurs secteurs- a-t-il signalé.

Dans des déclarations à la presse au terme du Congrès extraordinaire du Parti Démocratique de Guinée Équatoriale, Obiang Nguema a signalé qu'actuellement des enseignants cubains contribuent à la formation d'un grand nombre d'étudiants des universités, écoles techniques et primaires dans ce pays africain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75898-le-president-de-la-guinee-equatoriale-remercie-cuba-de-sa-cooperation>



Radio Habana Cuba